

COMUNICADO DE PRENSA: PROCESO DE EXTRACCIÓN ARMAMENTO DE LOS CAMPAMENTOS

Bogotá, Julio 31 de 2017.

El día de hoy se inició el proceso de extracción de la totalidad del armamento existente en los campamentos entregados por las FARC-EP, así como el recolectado de las caletas.

El primer lugar donde comenzó esta actividad fue en el PTN de Monterredondo, en el departamento del Cauca. En este Punto de Normalización ya fue extraída la totalidad del armamento. Asimismo, la operación en la ZVTN de Betania, departamento de Nariño, está en curso.

Los sucesivos procesos de extracción serán informados con posterioridad a su ejecución, por motivos de seguridad de las zonas y de los equipos humanos que participan en estas actividades.

La ejecución de operaciones de extracción de armamento por parte de la Misión de la ONU continuará hasta el 15 de agosto.

La Misión reitera su total alistamiento para cumplir con las operaciones en los plazos acordados.